León Ricardo S. ALLER LÓPEZ Agelco

El arte románico en Salamanca José María MARTÍNEZ FRÍAS

La Gaceta

El arte románico de la ciudad de Salamanca, que aunque no es tan abundante como en otras ciudades castellanoleonesas, sin embargo si cuenta con muestras interesantes y singulares.

Crónica de una noble institución salmantina Ignacio CARNERO

Edifsa

La historia de Caja Duero, antes conocida con otras denominaciones. Desde sus inicios y fundación hasta el día de hoy que celebra su 125 aniversario.

La defensa de un símbolo Tribuna de Salamanca

Un acercamiento al archivo de la Guerra Civil de Salamanca. Su historia, trayectoria, contenidos y su últimos sucesos con motivo de su traslado.

Ordenanzas de Ledesma Amparo BEJARANO RUBIO

Centro de Estudios Salmantinos

Las ordenanzas que elaboran a principios del s. XVI para ampliar el fuero de la recién repoblada Ledesma. Forman un importante código municipal que seguirá vigente hasta la Edad Moderna

Ordenanzas de Salamanca: libro cuarto de abasto de la ciudad

José LUIS MARTÍN

Mercasalamanca

Las normas de convivencia aprobadas por las autoridades salmantinas durante los siglos XII-XIII, recogidas en el Fuero, tienen su continuidad en las ordenanzas que se van regulando periódicamente.

Poesía en Salamanca: antología en el 250 aniversario de la Plaza Mayor (1755-2005)

Edifsa

Poetas de distintos siglos y tendencias que han habitado Salamanca o que son de Salamanca. Una antología de poesías de Salamanca o escritas en Salamanca. Un homenaje a la Plaza Mayor.

Salamanca todas las tierras Publicaciones Regionales

Un suplemento de un periódico local que nos pone al día de todas las novedades sobre arte, historia, gastronomía y otras recomendaciones de la provincia de Salamanca

Estructura de capital en el sector inmobiliario de Castilla y

Una tesis sobre el desarrollo inmobiliario de los últimos años que ha sufrido una fuerte expansión, debido a las bajadas de tipos de interés y a las recalificaciones del suelo.

Portugal en la prensa de Castilla y León Junta de Castilla y León

Una recopilación de noticias aparecidas en la prensa de Castilla y León, sobre la zona fronteriza de nuestra comunidad con Portugal. Proyectos de todo tipo en común .

En torno a los Picos de Europa Eutimio MARTINO

Diputación Provincial de León

Toponimia de los lugares de los Picos de Europa. Todo el origen y significado de los nombres geográficos de esa bellísima zona.

Fragmentos de viaje en una carta Tomás HERNÁNDEZ CASTILLA

Relatos de viaje en torno a la zona leonesa de Los Ancares. Historias de los últimos habitantes de las pallozas. Bellisimos paisajes escondidos y perdidos en las montañas.

La noble Tierra de Ordás Florentino Agustín DÍEZ Diputación Provincial de León

Una interesante descripción de esta comarca leonesa de la zona occidental. Una comarca de monte y ribera, cuna de antiguos linajes que preserva su legado etnológico.

La Morañ a y Tierra de Arévalo

La belleza de lo humilde: itinerarios para visitar La Moraña y Tierra de Arévalo [cd-Rom]

Asodem a

Un libro y un cd-Rom para visitar por la encantadoras comarcas abulenses, donde los singulares edificios de ladrillo dan ese aspecto mudéjar, tan bello como sencillo.

Cuaderno de campo: aves de Salamanca

Ayuntamiento de Salamanca

Las aves que nos acompañan en la ciudad de Salamanca. Algunas tan familiares como el gorrión o la cigüeña, otras, menos conocidas por los habitantes de la ciudad.

Gredos: montañas de silencio Eduardo MARTÍNE Z DE PISÓN

Ediciones La Librería

Una nueva descripción sobre Gredos que viene engalanada por las bellisimas fotografias de Javier Sánchez Martínez. Una bella edición de un bello lugar.

Las Médulas: patrimonio de la humanidad David Gustavo LOPEZ

El búho viajero

Una guia para recorrer este magnifico y mágico paraje leonés. Conocido ya por los romanos que explotaron sus recursos auriferos.

Febrero 2006